

## Solidaridad de Petrer destina 7.000 euros a Cruz Roja y a la ONG Asamblea de Cooperación por la Paz

20/12/2016



La Concejalía de Paz y Solidaridad, en su área de Cooperación internacional, tiene **dotada una partida presupuestaria con 7.000 euros**, de los cuales **2.500 euros se destinarán a la ONG Asamblea de Cooperación por la Paz** para la realización de un proyecto destinado a mejorar el acceso al agua y las condiciones de higiene de 16 familias de la Franja de Gaza. **Los 4.500 euros restantes se invertirán en el convenio de subvención a un proyecto general estatal que realiza Cruz Roja** relacionado con inmigración y refugiados desde hace más de 30 años.

El presidente de la Asamblea Local de Cruz Roja Petrer, Pablo Carrillos, ha agradecido el apoyo del

Ayuntamiento de Petrer y cree que la cuota es significativa en cuanto a que **todos los grupos han arropado la iniciativa de Rafa Masià**, lo cual es muy importante para el proyecto y para Cruz Roja. Cristina Arandara, educadora social, y María Calero, trabajadora social, de Cruz Roja han explicado en que consiste este programa de nivel provincial, formado por un equipo de tres trabajadoras sociales, tres educadoras sociales, un técnico de aprendizaje de idioma, abogado de asilo, psicóloga, trabajando para atender a las personas solicitantes de asilo. Hasta el momento son cinco viviendas semituteladas las disponibles en Alicante para estas personas que llegaban desde muchos países diferentes, así como 20 plazas cedidas por el Hogar provincial como recurso habitacional en acogida

temporal, lo que hace un total de 55 plazas.